

(福) ケアハウス信愛館

◆人の気の遠くなるような長い歴史の中で、人はこの世に生を受け、ほんのひとときを生きて、それぞれの役割を果たし、それぞれの人に後を託します。この一年間に新型コロナ感染症でこの世を去って逝かれた方々は多くおられました。見えない不安や迷い苦しみの中で【永遠の希望】の讚美を聞くにつれ、救いや希望があると信じたくなります。

◆十月二十五日(月) ヴォーリス記念病院の 蓑内医師のご尊父様より本二百十冊と本棚を御寄贈いただきました。有難うございます。集会室図書コーナーに設置致しました。



◆十月三十一日(日) 三回シリーズ第二回目「ヴォーリスを知る会」辻友子先生の講演会では、感染対策を講じつつ多くの入居者が集い熱心に聞き入っておられました。三回目は十一月二十八日(日)

芹野先生のご講演です。

◆十一月五日(金) 朝礼拝です。近江八幡教会の深見牧師より「わたしは道である」御解き明かしを



いただき感謝です。司会の永芳様、奏樂の多尾様いつも有難うございます。

◆十一月五日(金) 二週間、恒例の文化祭です。披露された展示品は入居者の皆様方の心のこもった新作ばかりです。どの作品も堂々として素晴らしく見事な出来映えです。全ての作品を紹介できないのがとても残念です。来年度は是非とも信愛館へ足をお運びいただき多くの



方々と共に喜び合いたいと願います。

◆十一月十六日(火) 社会福祉法人近江兄弟社地塩会理事会在開催され、上半期事業報告及び決算報告等の承認を得る事が出来ました。

◆十一月十九日(金) 十一月度の誕生会です。中村伊曾子様、坂井康子様のお二人です。入居者の皆様と共にささやかですが御祝いをさせていただきました。これからも穏やかにお過ごしください。皆様お支えしたく思います。

最後になりましたが、皆様方に良きクリスマスが訪れることを心よりお祈り申し上げます。

渡辺 久子・報